

77

Geburtstage des Monats

- *26.06. Karin
(nachträglich - sorry!)
- *17.07. Günter
- *9.07. Lukas

Herzlichen Glückwunsch

Immer feste Sommerfeste

Nachdem Pfarrfest und Richtfest des Annaplatzes einigermaßen unbeschadet überstanden sind, geht es munter weiter.

Die Kompanie Linde feiert ihr Sommerfest am 6. + 7. Juli und verbindet dies mit einem "kleinen" Jubiläum - das 20-jährige. Zum Empfang am 6. Juli von 13 bis 15 Uhr werden wir von Rolli, Stefan und Wölfi vertreten.

Am 13. und 14. Juli ist Sommerfest in der Kleingartenanlage Windberg; eine Woche später folgt am 20./21. Juli das Wasserturmfest, während dem man alle Stunden den Wasserturm besteigen kann.

Die dann folgende Kirmes-Vorbereitungswoche ist sowieso schon gefüllt mit Aktivitäten, die schließlich mit dem Straßenfest der Steinbergkompanie endet.

Das bisschen Schützenfest schafft man dann sicher mit Links.

Schwaatlapp schwaat ...

Die dree seldeste Deeres op de Welt send:

Dr Haan - dä süpp, ävver pischt net

Et Schoop - dat pischt, ävver süpp net

Dr Ä-esel - deä mäk dree-eckije Kü-etel du-er e ronk Lo-ek.

Versammlung vom 28. Juni

• Unser Standard-Hauptmann Günter ist dieses Jahr bekanntermaßen unser Gruppenkönig. Deshalb wird in diesem Jahr Wölfi die Vertretung übernehmen.

• Bei einer Überprüfung wurde festgestellt, dass ein Säbel völlig verrostet ist. Hierfür muss Ersatz her; am besten von Hinzen.

• Mit Fähnchen sind wir wieder gut bestückt; Bärbel hat 5 neue Reihen angefertigt.

• Zum Grünholen haben sich Lukas, Bärbel und Steve gemeldet.

• Der Trommelgroschen wird von Bärbel und Rolli gesammelt. Die übrige Truppe teilt sich auf in Abteilung Fähnchenhängen und Vereinslokalschmücken. Um das Krepppapier kümmert sich Annemie.

• Unser Auftritt am Seniorennachmittag wird am 12.7. um 19 Uhr in der Gartenanlage geprobt. Kuchen für den Seniorennachmittag backen Uschi und Karin. Am Saalschmücken am 20.7. 11 Uhr beteiligen sich Wölfi und Manni.

• Das Königsburg-Gestell wird am Mittwoch vor Kirmes um 18 Uhr von Karl Heinz, Günter und Manni von der Lindenstr. zur Residenz transportiert.

• Die erweiterte Vorstandssitzung oder auch Kirmes-Versammlung ist am Donnerstag, 18.7. um 20 Uhr im Treff.

• Ebenfalls am 18.7., jedoch um 17 Uhr, ist der Bühnenaufbau im Haus Baues. Dafür haben sich Wölfi und Steve zur Verfügung gestellt.

• Als Königsgeschenk und Jubiläumsgeschenk für die Kompanie Linde haben wir uns auf speziell gestaltete Torten geeinigt. Bärbel wird die Verhandlungen mit Landen aufnehmen. Den Königsempfang werden Fähnrich Stefan und Hauptmann Wölfi wahrnehmen.

• Unsere Wirtsleute bieten am Kirmes-sonntag und -montag mittags einen kostenlosen Suppentopf an. Darüber hinaus Koteletts, Frikadellen und anderes gegen Bezahlung. Das Frühstück ist dieses Jahr sonntags beim Gruppenkönig und montags bei Hofers.

• Der Marschplan wird in verkleinerter Form beim Antreten samstags verteilt.

• Auf das Blumenhorn wollen wir auch in diesem Jahr verzichten.

• Ehrenkarten haben wir dieses Jahr nicht zur Verfügung.

Zusammenfassung

18.07. Kirmesversammlung
20 Uhr Treff
König, Hauptmann
Bühnenaufbau
17 Uhr Baues
Wölfi, Steve

20.07. Seniorennachmittag
Wölfi, Karl Heinz, Manni

22.07. Grünholen
10:30 Blasenhügel
Lukas, Bärbel, Steve

23.07. Fähnchen hängen
18 Uhr Treff
alle

24.07. Schmücken Vereinslokal
Transport Königsburg
18 Uhr Treff
alle

25.07. Schmücken Vereinslokal
18 Uhr Treff
alle

26.07. Schmücken Königsburg
18 Uhr Naturpark Hamern
alle

Ein Samstag im Juni:

Ein gemütliches Frühstück, eine Zeitung mit WM-Berichten, Rinaldo, Zidane, Chen Li, Ballack, Kahn, Klose und dann das:



WESTEND. Die neuen Majestäten stellen sich vor: Vorne (v.l.) Peter Pascha, der Altkönig Willi Schumacher und Michael Müller. In der Reihe dahinter (v.l.) Wolfgang Chapelar, Jungkönig Rene Peusens, Markus Fondermann und Hans Günther Windeln.

isch/RP-Foto: Detlef Ilgner

Den kennen wir doch auch?! Hat der nicht in der letzten Saison, äh, im letzten Jahr noch bei uns mitgespielt, äh, marschiert? In der so genannten "Strafkompanie"? Und dann hat er den Verein gewechselt, ablösefrei sozusagen, weil er und seine Mitspieler sich bei uns nicht durchsetzen konnten. Ob es an mangelnder Kondition lag, an fehlenden technischen Fähigkeiten, an Einsatz oder Disziplin lässt sich im Nachhinein so einfach nicht sagen. Vielleicht haben sie nur nicht ins Mannschaftsgefüge gepasst.

Er auf jeden Fall kommt im Westend offensichtlich nicht nur zurecht, nein, er ist dort auch Führungsspieler, Regisseur und "Star" der Veranstaltung. Hut ab! Und auf so einen konnten wir verzichten? Sehr bedenklich!

Aber vielleicht, ganz vielleicht spielen die im Westend ja auch in einer anderen Liga.